

**Titel: zur Neuvergabe von Garagen**  
**Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 04.12.2023
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund	

Beratungsfolge	Termin	
----------------	--------	--

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dass bei der Neuvergabe von Garagen Stralsunder Bürger bevorzugt werden.

Begründung:

In den letzten Jahren sollen neue Mietverträge für Garagen auch mit Bürgern aus Berlin und einigen anderen Landstrichen abgeschlossen worden sein. Obwohl es auch Bewerber aus Stralsund gab. Ob diese Infos stimmen wissen wir nicht.

Ungeachtet dessen denken wir, dass das erste Zugriffsrecht immer die Stralsunder haben sollten.

Michael Philippen  
Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Bürger für Stralsund